



## **Dr. Mateo Valero**

Doctor Ingeniero de Telecomunicación por la Universidad Politécnica de Cataluña y desde 1983 es catedrático de la misma. Desde su creación en 2004 es Director del Barcelona Supercomputing Center – Centro Nacional de Supercomputación. Su campo de investigación está centrado en la Arquitectura de Computadores de altas prestaciones y ha publicado más de 700 artículos en esta área.

Ha recibido números premios nacionales e internacionales a destacar : Eckert-Mauchly , Seymour Cray, Charles Babbage, Harry H. Goode, ACM Distinguished Service Award ; premio “Hall of Fame” en el marco del ICT European Program, seleccionado como uno de los 25 investigadores europeos más influyentes en IT, Tecnologías de la Información. Dos premios nacionales de investigación que son: el "Julio Rey Pastor" en Informática y Matemáticas y el “Leonardo Torres Quevedo” en Ingeniería; premio Rey Jaime I de Investigación de la Generalitat Valenciana; “Creu de Sant Jordi 2016”, otorgado por la Generalitat de Cataluña; Premio de la Fundación Catalana Recerca e Innovación; premio Aragón concedido por el Gobierno de Aragón, “Condecoración de la Orden Mexicana del Águila Azteca” 2018 concedida por el Gobierno de México.

Es miembro de ocho academias y Doctor Honoris Causa por nueve Universidades. Fellow del IEEE, Fellow distinguido de Intel y Fellow del ACM.

En 1998, fue elegido hijo predilecto de su pueblo, y en el año 2006, la asociación de madres y padres de alumnos de Alfamén, decidió

poner su nombre al Colegio público donde el profesor Valero había estudiado.